



Freut euch im Herrn zu jeder Zeit.
Eure Güte werde allen Menschen
bekannt. Freuet euch.
Der Herr ist nahe.

(Phil 4,4–5)

Unser Herr, der uns vorausging, beim Vater im Himmel eine Wohnung zu bereiten, hat heute morgen unseren Mitbruder

Dr. Pater Gerold (Valentin) Bonderer

aus dem Advent dieses Lebens ins ewige Leben heimgerufen. Pater Gerold wurde am 27. Dezember 1918 in Vättis geboren. Am 5. Oktober 1942 legte er in Sarnen die Profess ab und wurde am 15. Juni 1946 in Einsiedeln, wo er sein Theologie-Studium absolvierte, zum Priester geweiht. In Freiburg schloss er 1953 das Studium mit dem Doktorat Phil. II ab. Bis 1986 war Pater Gerold Lehrer für Mathematik in den oberen Klassen des Gymnasiums und zugleich auch Internatspräfekt, zuerst im Konvikt, seit 1976 bei den Lyzeisten. 1986 wurde er Spiritual in der Schwestern-Abtei Hermetschwil. Hier erlitt er am 3. Dezember einen Schlaganfall, an dessen Folgen er heute morgen im Kreisspital Muri starb.

Pater Gerold war seinen Schülern und vielen mit Sorgen geplagten Menschen ein gütiger Lehrer und Berater.

Für sein Beten und Arbeiten als Lehrer, Präfekt und Spiritual danken wir unserem lieben Mitbruder und empfehlen ihn dem Gebet aller, die ihm nahe sein durften.

6060 Sarnen, den 5. Dezember 1994

Abt Benno und Konvent von Muri-Gries
Benediktinerinnen-Abtei Hermetschwil
Geschwister und Anverwandte

Rosenkranzgebet: Mittwoch, 7. Dezember 19.30 Uhr in der Kollegikirche
Beerdigungsgottesdienst: Freitag, 9. Dezember, 14.30 Uhr in der Kollegikirche.
 Anschliessend Beisetzung auf unserem Klosterfriedhof
Zweites Gedächtnis: Samstag, 7. Januar 1995, 07.30 Uhr in der Kollegikirche

Pater Gerold ist in der Leichenhalle bei der Pfarrkirche Sarnen aufgebahrt.